



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Miércoles 24 de Octubre de 2007</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)

## POLÍTICA

El Gobernador **Garrido**, acompañado del Secretario de Planeación y Finanzas, **Manuel Alcocer Gamba** y del diputado del PAN, **Francisco Domínguez**, se reunió ayer en la tarde con diputados federales del PAN; con su coordinador **Héctor Larios**, habló de ampliar el presupuesto para construir una nueva carretera a Bernal y ampliar otras ya existentes. (NT)

## SOCIEDAD

Ayer amaneció a cero grados la sierra de Querétaro y permanecerán las temperaturas bajas, de acuerdo a información proporcionada por la dirección de gestión de emergencias que informó que los municipios más vulnerables son Pinal de amoles, Landa de matamoros, Arroyo seco, Amealco y San Joaquín. (NT)

En la comunidad de Arroyo hondo, municipio de Corregidora se llegó ayer a los cuatro grados. El problema es que la población tiene menos condiciones para enfrentar estas temperaturas. (NT)

En el municipio de San Juan del Río ya se monitorean 30 de las comunidades que han alcanzado las temperaturas más bajas. Se espera que el frío aumente en los próximos días, afectando a la población más desprotegida. (NT)

El DIF municipal en San Juan del Río ya cuenta con más de 2 mil cobijas que serán repartidas en las zonas más afectadas por el frío, señaló la Presidenta de este sistema, **Viviana Fierro**, quien aseguró que existe coordinación con protección civil para actuar si descienden más las temperaturas. (NT)

El frente frío número cuatro permanecerá durante las próximas 48 horas, provocando que en las partes más altas de la entidad pudiera llegarse a temperaturas bajo cero. En Pinal de amoles cayó la primera nevada del año, cuando los termómetros registraron 3 grados y pudiera llegar a menos cinco, de acuerdo al Alcalde **Gustavo Bueno**. (NT)

La peregrinación a caballo a Coroneo, Guanajuato es una de las fiestas religiosas más importantes del cenro del país, en la que se festeja al Santo Santiago apóstol y su peregrinaje de Jerusalén a Cádiz, España. (NT)

## MUNICIPIOS

El Presidente municipal de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira** reconoció el esfuerzo y valor de los elementos de la policía municipal que desmantelaron el sábado una banda de delincuentes proveniente del DF. (NT)

Entrevista. **Jorge Rivadeneira**, Presidente municipal de San Juan del Río señala que están muy satisfechos y orgullosos del trabajo de la policía municipal que trabajó muy coordinadamente y a la altura de los hechos que se registraron el sábado. Se busca mejorar cada día la situación de los policías, pero reciben ahora el bono más importante que es el reconocimiento de la sociedad. No se puede bajar la guardia y es necesario seguir trabajando y apoyando a los elementos. Con estos resultados, se busca estimular a los policías con bonos especiales, además de que se tiene un programa para que todos los policías tengan casa propia. **Casiano Saavedra Bautista**, policía primero que participó en la detención de la banda de delincuentes el sábado pasado, comenta que se siente a gusto con la actuación de la corporación y orgullosos de la buena comunicación que hay en el municipio. Lo más difícil fue enfrentar a un grupo armado; fue el primero en llegar, pero los compañeros llegaron inmediatamente. Pide a sus compañeros seguir echándole ganas y apoyarse en su familia. (NT)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Ayer se celebró el día del médico. (NT)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Persisten los asaltos en casas habitación. La tarde de ayer se reportaron dos más y los ladrones, al parecer los mismos, escaparon. (NT)

De acuerdo a la Procuraduría General de Justicia, San Juan del Río y Corregidora son los municipios en los que los robos a casa habitación ocurren de manera más recurrente. En el municipio de Querétaro, la colonias más afectadas son Lomas de Casa blanca, Cerrito colorado y Milenio III. (NT)

La PGR detuvo anoche una narcomenudista en San Juan del Río. (NT)